
2022年度 一般社団法人 都留青年会議所  

 

第１回定時総会 議事録 
開催日時２０２２年１月１３日（木） ２０：００～２３：３０ 

開催場所：ＺＯＯＭ 

 

【出席者】会員名２９中 出席：15名 委任状：１４名 欠席：０名 

 欠 伊藤 洋平 出  鈴木 瞬 出  宮林 俊 

 欠 大森 純弥 出  鈴木 智也 出  武藤 孝典 

 欠 奥秋 充裕  欠 関山 俊寿 出  森屋 真一郎 

出  熊坂 雄一郎  欠 知見 雅  欠 渡辺 佳菜 

 欠 岸本 基希 出  中野 雅基  欠 渡邊 尚太 

出  久保田 憲 出  中村 吉秀 出  渡辺 純 

出  小林 聖  欠 長沼 慎太郎  欠 渡邉 身衣子 

 欠 斉藤 司 出  奈良 和弥  欠 和田 伊織 

 欠 佐藤 千夏 出  西間庭 玄    

 欠 清水 雅之 出  平井 譲    

 

直前理事長 

 

監事 

出  尾形 恵吾 出  中村 吉秀 出  程原 誠 

 

－ 議事 – 

 

■審議事項 

１号議案 ２０２１年度＿一般社団法人都留青年会議所＿事業報告承認の件 

２号議案 ２０２１年度＿一般社団法人都留青年会議所＿決算報告承認の件 

３号議案 その他 

■協議事項 

１号議案 その他 

 

 

■監事講評 

尾形恵吾  

■議事録作成人 

西間庭 玄 

■議事録署名人 

 

         中野 雅基                         小林 聖        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出  天野 さやか 
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■審議事項 

１号議案 ２０２１年度＿一般社団法人都留青年会議所＿事業報告承認の件 

発言者 発言内容 

天野さやか直前理事長 
２０２１年度の事業報告の件につきましては奈良直前専務より上程いたします。 

よろしくお願いいたします。 

奈良和也直前専務 
２０２１年度 一般社団法人 都留青年会議所事業報告承認の件、上程します。 

一般社団法人 都留青年会議所事業報告承認の件、一読。 

森屋理事長 この件につきまして、天野直前理事長、補足をお願いします。 

天野直前理事長 補足は特にございません 

森屋理事長 それでは、採決に入ります。 

西間庭委員長 全員賛成です。 

森屋理事長 全員の賛成をもちまして、可決されました。 

 

２号議案 ２０２１年度＿一般社団法人都留青年会議所＿決算報告承認の件 

発言者 発言内容 

天野直前理事長 この案件につきましては、奈良直前専務から上程します。 

奈良直前専務 

 
２０２１年度 一般社団法人 都留青年会議所決算報告承認の件、上程します。 

一般社団法人 都留青年会議所決算報告承認の件、一読。 

程原理事長 この件につきまして、天野直前理事長、補足をお願いします。 

堀内直前理事長 補足は特にございません。 

中村監事 ２０２１年度監査報告と致しまして、内容は適正かつ妥当である事を確認しています。 

森屋理事長 それでは、採決に入ります。 

西間庭委員長 全員賛成です 

森屋理事長 全員の賛成をもちまして、可決されました。 

 

 

■監事講評 

 

発信者 講評内容 

尾形監事 皆様お疲れさまでした。これで天野直前２０２１年度がすべて終了いたしました。通常でし

たらここで花束贈呈などあったかたと思いますが新型コロナウイルスの影響でそのような

場面がないことは残念に思うものの、感染対策を意識した開催をした運営の皆様は本当

にありがとうございました。 

 総会もすでに２年連続オンライン開催となっておりますフロアメンバーの皆様に総会の

意味や意義というものを伝えられるような環境がなかなか難しくなっているのかなと思っ

ています。参加率としましては５８．６％ということで非常に寂しいのかなと思っています。

本来ならば全員が参加してこの会を体感していただく事が非常に大切だったと思います。

この会を継続していくためには今日参加していただいた皆様がフロアメンバーの皆様に

会の出席の重要性をお伝えしていただくことが大変重要ではないかと思います。是非運

営ランにもその辺を意識してもらうことが重要であると思いますが皆様も協力していただ

き是非次回の総会では全員の出席がかなうことを願っております。 

 ２０２１年度直前理事長 奈良専務本当にお疲れさまでした。２０２２年度は森屋理事長

のもと一致団結してスタートする事を切にお願いして監事講評とさせていただきます。お

疲れさまでした 

 


